

Protokoll zur Postkartenaktion

Datum: Februar/März 2013 / Ort: Grundschule Urbich / Bearbeitung: AG Grundschule u. AG RS

Was wurde uns bei der Aktion des Ortsvereins klar?

Der Ortsverein hatte am Ende des letzten Jahres eine Verteilung von Postkarten vorgenommen. Bis zur Auswertungsaktion wurden 200 Karten verteilt. Danach wurden auch noch Karten verteilt, aber die wurden nicht mehr für eine Auswertung zurückgeholt. Denn die Stadtverwaltung hat schnell auf die Aktion geantwortet.

Wir waren, wie viele andere Kinder, sehr neugierig, was der Ortsverein in Urbich für einen Sport- und Freizeitplatz vorgesehen hat und wo der Platz hin soll.

So einen Plan, wie ihn der Ortsverein im Internet unter der Adresse

- <http://www.urbich.net/projekte/schriftverkehr/index.html> -

veröffentlicht hat, wollten wir selbst auch entwerfen. Denn wir haben viel diskutiert und haben eigene Ideen, was man auf so einen Platz alles machen könnte. Diese Ideen wollen wir selbst aufzeichnen.

Wir möchten jedoch auch prüfen, was uns die Postkarten über die Wünsche der Bürger sagen. In diesem Protokoll kommt die Auswertung. Mit der Genehmigung des Ortsvereins können wir nachfolgende Bilder, aus dem Internet, von den Karten verwenden.



Für die Auswertungsaktion wurden insgesamt 180 ausgefüllte Karten vom Ortsverein geholt. Von diesen Karten waren auch einige überhaupt nicht angekreuzt. Hier wurde gerechnet, dass die Bürger alles meinen, sonst hätten sie die Karten ja nicht mit Namen abgegeben.

Jede Familie hat sich, bei den vorliegenden Karten, nur mit einer Karte beteiligt, also gehen wir davon aus, dass die Familie hinter der Abstimmung steht.

Die Abstimmung ist eindeutig. Mehr als 117 Familien möchten einen Sport- und Freizeitplatz, 115 möchten eine Kaufhalle, 119 brauchen einen Arzt und 157 einen Grüncontainer.

Auf der folgenden Seite ist unsere grafische Übersicht zu sehen. Es wird klar, dass alle Einrichtungen von den Bürgern gebraucht werden.

Grafik/Analyse der AG Grundschule



